

Tennis/Master de Shanghai

Novak Djokovic, un de plus

AFP

Shanghai/Chine

NOVAK Djokovic, toujours pas rassasié, a tout englouti sur son passage lors du Masters 1000 de Shanghai, qu'il a conquis pour la troisième fois en quatre ans en ne laissant aucune chance à Jo-Wilfried Tsonga, hier, en finale. Le Français s'est bien battu mais le N°1 mondial, lauréat de son neuvième trophée cette saison - le 57e de sa carrière - était tout simplement trop fort et s'est imposé en deux sets

(6-2, 6-4) en 1 heure et 18 minutes.

"J'ai l'impression d'avoir tout bien fait aujourd'hui. J'ai remporté bon nombre de mes jeux de service assez facilement. Je l'ai empêché d'installer son rythme", a apprécié "Djoko", breaké une seule fois.

Tombeur cette semaine de deux "Top 10", le Sud-Africain Kevin Anderson (10e) puis Rafael Nadal (7e), redevenu conquérant, Tsonga arrivait en confiance.

Mais pour battre ce Djokovic-là, au firmament de sa carrière à 28 ans, il faut li-

vrer le match de sa vie. Rare sont les joueurs à l'avoir battu cette année dans les grands tournois: Roger Federer à Cincinnati, Andy Murray au Canada, Stan Wawrinka à Roland-Garros.

Si "Stanimal" ne l'avait pas stoppé en finale à Paris, "Djoko" aurait réalisé ce Grand Chelem calendaire qui se refuse aux tout meilleurs, même Federer et Nadal, depuis le légendaire Rod Laver en 1969.

Cette année, Djokovic a cannibalisé le circuit professionnel. Il a remporté Melbourne, Wimbledon, l'US Open, quatre autres Masters 1000 (Indian Wells, Miami, Monte-Carlo, Rome) et le tournoi de

Pékin dimanche dernier en balayant Nadal en finale (6-2, 6-2).

Il a aussi battu le record de points de l'histoire de l'ATP avec un total de 16.145 après son succès à New York mi-septembre. En réalisant un troisième doublé chinois, après ceux de 2012 et 2013, le Serbe a rendu sa saison encore plus démentielle.

En cas de troisième succès consécutif à Paris-Bercy, il deviendrait le seul joueur de l'histoire à conquérir six Masters 1000 en une année (il en compte 25 au total, à deux longueurs du record de Nadal).

Et s'il remporte, en outre, le Masters (15-22 novembre) à Londres, il ferait plus fort

que lors de la saison 2011, où il avait explosé avec 10 titres, dont trois Majors. Sa saison serait peut-être encore meilleure que la plus faste de Federer, l'homme aux 17 titres majeurs.

Tsonga ne pouvait que rendre hommage à Djokovic, vaincu depuis 17 matches et qui n'a pas lâché un set lors des dix derniers: "Peu de joueurs sont capables de réaliser ça. C'est impressionnant. Aujourd'hui, il n'y a rien à dire. Il était bien plus fort que n'importe qui."

"Il est tellement régulier. Vous devez être dans votre meilleure forme pour le battre. Et chacun sait que c'est difficile d'être au top à

chaque match", a ajouté le Français, qui a disputé sa première finale en Masters 1000 depuis son titre au Canada en août 2014.

"JWT" n'a toutefois pas à rougir de sa défaite après cette belle semaine qui lui permet de grimper de la 15e à la 9e place à la "Race", le classement qui compte pour la qualification au Masters.

Il serait peut-être plus haut encore s'il n'avait été éloigné des courts pendant onze semaines en début de saison pour soigner son avant-bras droit. "Je suis satisfait. Revenir à un tel niveau a été long. Cela me donne la force de continuer à travailler pour accomplir encore de belles choses."

Mondial-2006/Corruption

Le démenti de Beckenbauer



Photo: DR

L'ancien champion du monde allemand, Franz Beckenbauer (dr.).

AFP

Berlin/Allemagne

L'ANCIEN champion du monde allemand Franz Beckenbauer a assuré n'avoir soudoyé personne pour obtenir des voix dans l'attribution du Mondial-2006, dont il était président du comité d'organisation, dimanche, deux jours après les allégations de corruption révélées par l'hebdomadaire Der Spiegel.

"Je n'ai versé de l'argent à personne pour obtenir des voix dans l'attribution de la Coupe du monde 2006 à l'Allemagne", dit Beckenbauer dans un communiqué transmis par son entourage.

"Et je suis sûr qu'aucun membre du Comité de candidature n'a fait une telle chose", ajoute le "Kaiser" qui était à la tête de la candidature allemande avant de présider l'organisation de l'événement.

La veille, le président de la Fédération allemande (DFB) Wolfgang Niersbach avait rejeté vigoureusement les allégations de corruption, tout comme l'ex-bras droit de Franz Beckenbauer au Comité d'organisation.

Le président du CIO Thomas Bach attend que la clarté soit faite rapidement sur les allégations de corruption dans l'attribution du Mondial-2006 à l'Allemagne, a indiqué dimanche un porte-parole du patron de l'instance olympique.

"Thomas Bach part du principe que c'est dans l'intérêt du football que ces allégations fassent l'objet d'une investigation rapide et

complète", a déclaré Christian Klaue, porte-parole du CIO en Allemagne.

M. Bach était membre du Comité de surveillance du Comité d'organisation du Mondial-2006.

"Choqué" par les révélations, l'ex-star allemande Lothar Matthäus a estimé qu'il était "important que tout soit divulgué" et que la DFB fasse tout pour "prouver son innocence".

"Je connais ceux qui ont amené le Mondial en Allemagne et j'ai entière confiance en eux. Mais il y a désormais des égratignures et si ce qu'a écrit le Spiegel se révélait vrai ce serait impardonnable pour les responsables", a déclaré Matthäus, devenu consultant télévisé.

Le directeur sportif de Leverkusen Rudi Völler a assuré de son soutien son "très bon ami" Wolfgang Niersbach, "persuadé que la DFB va rapidement faire la clarté" sur la situation.

Dans son édition parue samedi, l'hebdomadaire Der Spiegel a affirmé que le comité de candidature allemand s'était constitué une caisse noire qui avait servi à acheter des voix pour remporter l'organisation de la Coupe du monde il y a 9 ans. La Fédération allemande a nié ces révélations tout en reconnaissant un versement de 6,7 millions d'euros à la Fifa sans lien avec cette compétition.

L'Allemagne avait remporté l'élection 12 voix à 11 face à l'Afrique du Sud, après la troublante abstention du Néo-Zélandais Charles Dempsey au dernier tour de scrutin.

CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

REPUBLIQUE GABONAISE
Union-Travail-Justice

COMMUNIQUÉ

RECouvreMENT DES COTISATIONS D'ASSURANCE MALADIE PAR LA CNAMGS

La Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale (CNAMGS) rappelle aux employeurs que sur la base d'un partenariat matérialisé par voie réglementaire, la CNAMGS procède, à compter du 3^{ème} trimestre 2015, au recouvrement des cotisations d'assurance maladie, activité qui était jusque-là déléguée à la CNSS.

A cet effet, tous les employeurs des secteurs public, parapublic et privé devraient, à compter du 1^{er} octobre 2015, s'acquitter du paiement des cotisations d'assurance maladie directement, auprès de la Direction du Recouvrement et Contentieux, au 1^{er} étage de l'Immeuble Forestier (en face de la SNBG) et auprès des Délégations provinciales de la CNAMGS par chèque ou virement bancaire aux comptes BICIG n° **40001 09070 07793300009 28** et BGFIBank n° **40003 04100 51004819019 72**, suivant le calendrier ci-après :

- du 1^{er} au 31 octobre 2015 pour le 3^{ème} trimestre de l'année 2015 ;
- du 1^{er} au 31 janvier 2016 pour le 4^{ème} trimestre de l'année 2015 ;
- du 1^{er} au 30 avril 2016 pour le 1^{er} trimestre de l'année 2016 ;
- du 1^{er} au 31 juillet 2016 pour le 2^{ème} trimestre de l'année 2016 ;
- du 1^{er} au 31 octobre 2016 pour le 3^{ème} trimestre de l'année 2016 ;
- du 1^{er} au 31 janvier 2017 pour le 4^{ème} trimestre de l'année 2016.

La CNAMGS compte sur le respect de ces dispositions afin de lui permettre d'assurer à tous le meilleur service.

Par ailleurs, ceux des employeurs qui ont déjà effectué les paiements des cotisations d'assurance maladie auprès de la CNSS sont priés de bien vouloir fournir les justificatifs à la Direction du Recouvrement et Contentieux ou auprès des Délégations provinciales de la CNAMGS.

Fait à Libreville, le 15 octobre 2015

Le Directeur Général

Pr. Michel MBOUSSOU

Appelez le numéro facile

8889
Pour toutes informations questions ou préoccupations
www.cnamgs.ga

CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

La solidarité a un sens

